

Neuvaine pour les familles

À l'approche du Synode des Familles, le saint-père François a demandé à tous les chrétiens d'étayer cet événement de notre prière. Voici la neuvaine pour la famille à faire de la main de saint Josémaria pour prier pour les familles du monde entier.

02/10/2014

À l'approche du Synode des Familles, le saint-père François a demandé à tous les chrétiens d'étayer cet événement de notre prière. Voici la

neuvaine pour la famille à faire de la main de saint Josémaria pour prier pour les familles du monde entier.

Partout dans le monde, de très nombreuses personnes font appel à l'intercession de saint Josémaria en se servant de la prière de son image, pour lui confier tout type de besoins matériels et spirituels.

À Sao Paulo, au Brésil, L'abbé Francisco a publié la Neuvaine du travail, la Neuvaine des malades avec des passages tirés des écrits et de la prédication de ce saint. Ce site a recueilli de très nombreux récits de personnes, pleines de reconnaissance à saint Josémaria qui les a beaucoup aidées en ces neuvaines.

L'abbé Faus publie maintenant la Neuvaine pour les familles, afin d'aider les gens à confier à saint Josémaria les soucis familiaux du quotidien, et à prier aussi pour les

familles qui font face à des difficultés particulières.

Pensée pour des couples (époux et parents), cette neuvaine a pour but de demander à Dieu, par l'intercession de saint Josémaria, la grâce de former une authentique famille chrétienne, de la maintenir et la faire continuellement avancer, sur le fondement solide de l'amour du Christ et de l'exemple de la Sainte Famille, socle sur lequel toute famille chrétienne doit s'appuyer, avec le secours du Saint Esprit.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/neuvaine-pour-les-familles/> (08/01/2026)